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Sekretaris Daerah Kabupaten Hulu Sungai Selatan (Sekda HSS) Provinsi Kalimantan 

Selatan (Kalsel) Muhammad Noor menyampaikan Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) 

Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Tahun Anggaran 2024 pada 

Rapat Paripurna DPRD setempat, Rabu. 

Wakil Ketua II Muhammad Kusasi didampingi Ketua DPRD HSS Haji Ahmad Fahmi 

(HAF) memimpin rapat paripurna di Gedung DPRD setempat. 

"Raperda ini sangat diperlukan guna penyesuaian APBD, khususnya untuk beberapa 

sektor belanja, seperti belanja BLUD dan belanja dana BOS untuk sektor pendidikan," kata M 

Noor. 

Selain itu, Raperda tersebut untuk penggunaan sisa kelebihan penggunaan anggaran 

(silpa) sebelumnya, dan keperluan pergeseran sehingga anggaran dapat mencapai target output 

yang diinginkan. 

Sekda menyampaikan APBD Perubahan Tahun Anggaran 2024 sebesar Rp2,2 triliun 

atau naik 14,21 persen dibanding APBD Murni Tahun Anggaran 2024. 

Adapun pendapatan ditargetkan sebesar Rp1,6 triliun atau naik sekitar 3,11 persen 

dibanding APBD Murni 2024, sedangkan target belanja 2024 mencapai Rp2,1 triliun atau naik 

sekitar 14,41 persen. 

Sekretaris  Daerah  Kabupaten  Hulu  Sungai  Selatan  Sampaikan  
Rancangan  Peraturan Daerah APBD Perubahan 2024 

Sumber gambar: 

https://img.antaranews.com/cache/800x533/2024/08/07/454500695_1603427856872660_7711338533
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Sementara itu, Wakil Ketua II DPRD HSS Muhamad Kusasi menuturkan penyampaian 

Raperda APBD Perubahan 2024 merupakan kelanjutan dari hasil pembahasan Kebijakan 

Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS). 

“Kenaikan nanti tidak hanya dari anggaran, tapi sampai kebutuhan sumber daya 

manusia (SDM) kita,” katanya. 

Ditambahkan dia, pembahasan raperda ini untuk memastikan program bagi 

kepentingan dan aspirasi masyarakat bisa terealisasi yang dibahas DPRD dan Pemkab HSS 

secara detail. 

Pada sumber yang berbeda diberitakan bahwa Dewan Perwakilan Rakyat Daerah 

(DPRD) Kabupaten Hulu Sungai Selatan (HSS) kembali menggelar rapat paripurna dipimpin 

Wakil Ketua I DPRD Kartoyo dengan agenda pandangan umum fraksi atas rancangan peraturan 

daerah (Raperda) Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Perubahan (APBD-P) tahun 2024, 

Senin(12/8/2024). 

Juru bicara (Jubir) Fraksi PKS M Bustani mengatakan, Fraksi PKS berharap APBD 

sepenuhnya untuk membiayai program pelayanan rakyat melalui penyediaan infrastruktur, 

ekonomi, dan sosial. 

“Fraksi PKS juga menanyakan bagaimana upaya pemerintah daerah dalam menghadapi 

lonjakan harga pangan, serta pengentasan kemiskinan dan pengangguran,” ujarnya. 

Jubir Golkar Muhlis Ridhani mengatakan, Fraksi Golkar mengapresiasi Raperda 

APBD-P tahun 2024 untuk dilanjutkan pembahasannya. 

“Semoga Raperda APBD-P tahun 2024 dapat dilanjutkan pembahasannya,” katanya. 

Jubir PKB M Yurni berharap Raperda APBD-P tahun 2024 agar memperhatikan 

masyarakat tidak mampu, mensejahterakan perekonomian. 

“Serta juga menyediakan lebih banyak lapangan kerja, demi menunjang kesejahteraan 

masyarakat,” harapnya. 

Kemudian, Jubir PDI Perjuangan Muhazerrahman berharap penyusunan perubahan 

APBD tahun anggaran 2024 ini tetap perlu dilakukan penataan prioritas program yang benar-

benar urgent dalam rangka penyelarasan anggaran yang sepadan dengan keuangan daerah. 

“Dengan adanya pergeseran anggaran dan lain sebagainya kita semua berharap APBD-

P tahun 2024 ini akan bermanfaat seluas-luasnya bagi kesejahteraan masyarakat,” harapnya. 

Jubir Nasdem Andryan Lesmana mengatakan, perubahan anggaran suatu keharusan, ini 

tidak lain adalah agar pembangunan bisa berjalan sesuai yang diharapkan. 

“Fraksi Nasdem mendukung penyesuaian perubahan APBD tahun anggaran 2024 ini 

untuk dilanjutkan pembahasannya,” katanya. 

Sementara Jubir Gerindra-PAN, Ryan Dermawan mengatakan, Fraksi Jubir Gerindra-

PAN sangat memahami dan maklum atas pelaksanaan perubahan yang sesuai peraturan. 

“Kami dari Fraksi Gerindra-PAN menyambut baik Raperda APBD-P tahun 2024 ini 

untuk dilanjutkan ke agenda pembahasan selanjutnya,” katanya. 
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Catatan: 

Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah: 

1) Laporan realisasi semester pertama menjadi dasar perubahan APBD. 

2) Perubahan APBD dapat dilakukan apabila terjadi: 

a) perkembangan yang tidak sesuai dengan asumsi KUA;  

b) keadaan yang menyebabkan harus dilakukan pergeseran anggaran antar organisasi, antar unit 

organisasi, antar Program, antar Kegiatan, dan antar jenis belanja;  

c) keadaan yang menyebabkan SiLPA tahun anggaran sebelumnya harus digunakan dalam tahun 

anggaran berjalan;  

d) keadaan darurat; dan/atau  

e) keadaan luar biasa 
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